
令和４年度第５回 伊豆市教育委員会会議録 
 

期 日  令和４年８月 26日（金） 午後６時 00分から午後８時 00分まで 

会 場  中伊豆支所２階 教育委員会室 

出席者  佐藤雅彦委員、西尾真澄委員、梅原一仁委員、猪股園恵委員 

梅原賢治教育長 

委員及び傍聴人以外の出席者 

     教育委員会教育部 

      部長 小塚 剛、学校教育統括監 室野行宣、学校教育課長 塩谷俊一、 

社会教育課長 永沼健一、学校教育課主幹 鈴森正敏 

 

１ 開 会 （梅原教育長） 

   

２ 前回会議録の承認 

  教育委員確認の後、承認された。 

 

３ 教育長報告 

教育長より、以下の項目について資料に基づき報告及び説明がされた。 

（１） 前回教育委員会以降の主な行事等 

    ７月28日 静岡県教育長協議会研修会（浜松市） 

８月５日 田方教育講演会 

      10日 田方教育長会 

      12日 学校閉庁日（働き方改革・節電等）【～16日まで】 

      19日 開校準備のための W.G 

      25日 ２学期始業式 

      31日 伊豆市校長会 

     ※臨時議会 ８月 15日 

      議会全員協議会（学校再編について） ８月 17日 

                              

（２）市内小中学校の様子について 

＜児童生徒について＞ 

新型コロナウイルス感染症の状況について 

・夏休み中も児童生徒の陽性者の報告は毎日のようにあった。８月 26日現在で 81人。４月か

らの陽性者の合計は 168人である。 

・教員の感染者も増えている。同じ学校で増えているわけではないので、かろうじて学校は運

営できているが、２学期が始まり、教員の感染者が増加した場合、学校現場が回らないとい

う状況も懸念される。 

 



生徒指導に関すること 

・小学校のトイレ（身障者用）の個室でトイレットペーパーを手洗い場に詰める事案が続いた。

６月にも同様の事案があったため、今回は全校児童にこの事案についての周知と指導を行っ

た。何度も続いていることから、学校では心の不安定が疑われる事案として捉え、「問題のあ

る子」ではなく、「困っている子」と考え指導している。 

不登校について 

・家庭訪問を行っているが、なかなか本人と会うことができていない児童がいる。本人から日

記の提出はあるが、学習支援教室への入室は本人が望んでいないとのことである。 

いじめについて 

・小学校で、同じクラスの数名から疎外されているように感じ、欠席や保健室登校があったと

いう児童の報告があったが、２学期からは問題なく登校できているとのことである。 

教職員に関すること 

・中学校で、夏休みの部活の指導中、左膝の半月板損傷という事故があった。公務災害として

対応中である。 

その他 

・小学校で体育の授業中に熱中症で倒れ、救急車で病院に搬送された児童がいたが、間もなく

回復し、大事には至らなかった。 

・修善寺中学校と土肥小中一貫校のバレーボール部の合同チームが田方大会で優勝した。県大

会では３位になり、東海大会に出場し、ベスト８の結果を残した。天城中学校の男子テニス

部と中伊豆中学校の陸上部も東海大会へ出場した。 

   

 (３)今後の予定 

  ８月31日 伊豆市校長会 

  ９月２日 中学校学力調査 

    ４日 伊豆市防災訓練 

    14日 静東教育事務所 所長来所 

    21日 新中学校開校準備委員会 

    23日 海瀬京子氏 ピアノリサイタル 

    26日 伊豆市就学支援委員会 

    ※９月議会 9/1～9/30 一般質問 9/6、9/7 

      

     次回教育委員会予定  ９月 27日 18時～ 

     次々回教育委員会予定 10月 27日 ９時 30分～ 

           

４ 議事 

議案第 23号 令和４年度伊豆市教育委員会評価委員会委員の委嘱について 

・学校教育課長より、この委員会は地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

26条に基づき、教育委員会の権限に属する事務及び教育長に委任された事務に



ついての管理や執行の状況について点検及び評価を行うことを目的としている

こと、委員については、教育に関する学識経験を有する者の中から教育委員会

が委嘱することになっていること、令和３年度の事務についての点検及び評価

を行うに当たり、学校評議員を務めていただいている方の中から４名（再任２

名、新規２名）を令和４年９月１日から令和５年３月 31日までの任期で委嘱す

ることについて説明する。 

 

特に異議が無く、承認された。 

 

議案第 24号 令和４年伊豆市議会９月定例会に提出する議案について 

・学校教育課長より、新中学校の整備に関して、ウクライナ情勢等、様々な要因に

より建築資材が高騰していること、また働き方改革に伴う建設業における労働

時間の上限規制の適用により労務経費が増額となるため、令和４年度一般会計

歳出予算（第３号補正予算）で新中学校整備事業 430,600千円（工事請負費）の

増額の予算案を９月定例会に提出することについて説明する。 

・学校教育課長より、天城給食センターの受水槽の漏水と吸水ポンプ破損に伴う

器具交換のため、令和４年度一般会計歳出予算（第３号補正予算）で天城給食セ

ンター事業 8,500 千円（工事請負費）の増額の予算案を９月定例会に提出する

ことについて説明する。 

 

教 育 部 長：新中学校整備事業について、全体事業費は昨年度に概算事業費で約 71 億円とい

う数字を出しているが、物価の高騰により建築資材がかなり高騰している。また、

人件費についても、今まで建設業は４週４休や４週６休だったが、労働基準法の

改正で建設業についても令和６年から４週８休にすることが求められる。４週８

休にすると労働者の休みは増えるが、その影響に伴い、経費や労務単価の割合を

上げることが認められるため、工事費を積算すると、どうしても人件費が上がっ

てしまう。このため、補正予算で事業費の増額をお願いするものである。 

 

上記、補足説明の後、特に異議が無く、承認された。 

 

５．報告・連絡事項 

＜社会教育課から＞ 

社会教育課９月行事予定について 

・社会教育課長より、９月の行事予定について説明する。 

 

６ 意見交換 

・部活動に関する意向調査結果について、意見交換を行った。 

 



７．その他 

・特になし。 

 

８．次回教育委員会 

・次回  ９月 27日（火）18時 00分 中伊豆支所 

 

９．閉 会 （梅原教育長） 

 

 


